



もの作り体験教室

8月6日(火)、大崎小学校において「もの作り体験教室」が特定非営利活動法人NPOわんぱーくの主催で開催されました。これは、夏休み期間中さまざまな体験活動をとおして、児童の健全育成を図ることを目的におこなっているものです。

今年は、鹿児島女子高等学校から染織部の先生と生徒4名が、参加した約50名の児童に草木染の体験指導をおこないました。児童たちは、初めての体験に戸惑いながらも、高校生らと一緒に楽しく草木染を体験していました。



ソフトボール 全国大会出場

7月7日(日)に宮之城総合運動公園でおこなわれた全日本中学生ソフトボール大会鹿児島県予選大会でオール肝属ソフトボールクラブが準優勝し、8月11日(日)から13日(火)に福岡県でおこなわれる第24回全日本中学生男子ソフトボール大会に出場が決まり、8月6日(火)町長を表敬訪問されました。

同クラブチームには、大崎中学校3年生の東條壮留さん、2年生の中島颯太さん、穂園雄星さんが所属し、3名は、「チーム全員で盛り上げて1戦1戦頑張りたいです」と意気込みを話し、町長からエールが送られました。



青少年・一般海外研修派遣事業 シアトルへ出発！

8月2日(金)、「大崎町青少年・一般海外研修派遣事業」の出発式がおこなわれました。これは、夏休み期間を利用しアメリカのシアトル市で約1か月間の研修をするプログラムです。

今回参加したのは、志布志高等学校2年生の大野心音さん、今福亮人さん、大崎中学校3年生の内村芽生さん、中尾桃さん、黒岩由羽華さんの5名で、今回初めて中学生の参加になりました。

5名は8月3日に出発し、27日に帰国しました。



電友会の皆さんが ボランティアで伐採作業

8月2日(金)、大崎町電友会の皆さんによる高木剪定・伐採のボランティアが大丸小学校で実施されました。

【大崎町電友会の皆さん】

- ・有限会社 南九州マーキング
- ・有限会社 鳥越電設
- ・有限会社 大野電設工業
- ・有限会社 別府電気工事

毎年ボランティアで町内の小学校の剪定・伐採を実施していただき、心から感謝いたします。ありがとうございました。